>>> "Walter Drennhaus" <walter.drennhaus@t-online.de> 27.05.2019 21:20 >>>

Sehr geehrter Herr Skroblies,

vor einiger Zeit hatte ich Sie auf das teilweise widerrechtliche und verkehrsgefährdende Parkverhalten auf der Landstraße und im den Bereich der östlichen Ein- / Ausfahrt Am Bandenfeld aufmerksam gemacht.

Dies betrifft sowohl die Landstraße als auch die Straße Am Bandenfeld, wo im unmittelbaren Bereich der Einfahrt im Halteverbot oder in den Abbiegespuren geparkt wird. Bei der Ausfahrt auf die Landstraße behindern die auf der Landstraße im Halteverbot Parkende die Einsicht in die Verkehrssituation aus Westen kommend und bei der Abbiegung in Richtung Osten bleibt nur die Nutzung der Linksabbiegespur im Gegenverkehr.

Ich bitte um Beantwortung der nachfolgenden Fragen im BVFOA.

Was hat die Verkehrsaufsicht unternommen um gegen diese Falschparker wirkungsvoll vor zu gehen?

Ist die Straßenverkehrsbehörde eingeschaltet worden um hier entsprechende Verkehrssicherungsmaßnahmen einzuleiten?

Mit freundlichem Gruß Walter Drennhaus

>>> "Walter Drennhaus" <walter.drennhaus@t-online.de> 28.05.2019 12:12 >>>

Guten Tag Herr Skroblies,

ich weiß nicht ob Ihnen die Anfragen aus der SPD Fraktion von den Fragern schon zugestellt wurden.

Daher gebe ich Ihnen diese der Ordnung halber vorab auf diesem Wege zur Kenntnis.

TOP 4 Beantwortung von Anfragen Ordnungsangelegenheiten

- Anwohnerparkplätze Diekerstraße
 Ist der Verwaltung bekannt, dass die berechtigten Nutzer keinen Parkplatz finden, weil Fremdnutzer dort ungehindert parken.

 Wie erfolgt hier eine Überwachung?
- Muss eine Nutzungsgenehmigung beantragt werden, wenn Wohnwagen im Garten des Einfamilienhauses abgestellt und genutzt werden?

Mit freundlichem Gruß Walter Drennhaus

Antwort der Verwaltung

Eine Kontrolle von Bewohnerparkplätzen ist Bestandteil der Verkehrsüberwachung. Eine Intensivierung der Verkehrsüberwachung wird nach der Europawahl und eventuellen Urlaubstagen möglich sein. Mangels anderweitig verfügbaren Personals mussten die Überwachungskräfte überwiegend bei der Briefwahl und Vorbereitung des Wahltages eingesetzt werden.

Die heute zugegangene Frage zur Nutzungsgenehmigung von Wohnwagen wurde an die Bauaufsicht weitergeleitet. Ebenso erhält die Straßenverkehrsbehörde die Darstellung zum Ein-/Ausfahrtsbereich Am Bandenfeld zur Prüfung.

Verfasser: Herr Rennert, Amt 32